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sobre a quantidade de pessoas que
necessitam da cannabis medicinal em
Santo André. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a Lei 10.745/2023, que dispõe sobre o programa municipal de uso da
cannabis para fins medicinais e distribuição gratuita, nas unidades de saúde, de
medicamentos prescritos a base da planta inteira ou isolada, que contenha em sua fórmula
as substâncias canabidiol (CBD) e/ou tetrahidrocanabinol (THC);
 
CONSIDERANDO o papel do vereador na elaboração de políticas públicas para o cidadão
andreense,
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

Há registro de quantas pessoas necessitam de medicamento à base de cannabis em
Santo André?
Caso haja, favor especificar sua distribuição em função da localização da unidade de
saúde de referência.
Também especificar por faixa etária e a quantidade de homens e mulheres que
necessitam desse tipo de medicamento.

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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